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Il capogruppo del Gruppo consiliare “CENTROSINISTRA PIU’ AVANTI INSIEME”  MARCO 
TERENZI in relazione all’approvazione da parte della maggioranza delle aliquote IMU e TASI e delle tariffe 
TARI nel corso del Consiglio Comunale dd. 28/04/2016 
 

Il Gruppo di CSX_PAI nel corso del Consiglio Comunale del 28/04/2016 sulla fissazione delle aliquote e 

detrazioni per IMU e TASI e della tariffa TARI  per l’anno 2016 si è ASTENUTO. 

Se da una parte infatti aliquote e tariffe non hanno evidenziato aumenti, dall’altra la Giunta Senatore non ha 

previsto una politica fiscale di ulteriore vantaggio per famiglie, in particolare fragili o con particolari carichi 

assistenziali e per le attività produttive. I Comuni infatti se da una parte non possono aumentare le aliquote 

oltre il livello fissato dalla Stato hanno però la possibilità di prevedere aliquote più basse o detrazioni ulteriori 

verso particolari soggetti, in ragione delle politiche che si intendono promuovere. 

Le deliberazioni del Consiglio votata dalla maggioranza che sostiene la Sindaco Senatore e dal Movimento 5 

Stelle, si sono limitate a confermare lo stato di fatto e a recepire le norme statali ma non hanno previsto 

nessun ulteriore vantaggio per famiglie numerose o con ulteriori carichi familiari né per le 

attività produttive, così come è nelle competenze dei Comuni. 

Riguardo a queste ultime, per il rilancio socio-economico del centro storico, sarebbe stata utile e 

politicamente perseguibile, ad esempio, una misura di riduzione consistente dell’IMU a vantaggio dei 

proprietari degli immobili di proprietà direttamente utilizzati o affittati a scopo produttivo da imprese 

artigiane o commerciali, in particolare del centro storico, visto che uno dei problemi rilevati in tutti i centri 

storici, anche in quello di Portogruaro, è quello degli affitti onerosi che rendono insostenibile l’attività 

economica in rapporto al volume di affari. 

Per questi motivi in campagna elettorale avevamo detto che per il rilancio e l’animazione socio-economica 

del Centro storico servivano innovazione economica ed interventi integrati quali il completamento 

dell’Agenda Centro Storico, finalizzata al Distretto turistico e commerciale, con il completamento degli 

interventi infrastrutturali a favore della promozione culturale e turistica e commerciale dell’attività (quali ad 

es. punti informativi, itinerario fisico e multimediale delle eccellenze storico artistico culturali della città, 

realizzazione di un pontile attrezzato per le barche elettriche e l crocere fluviali, etc.) insieme a mirate 

politiche di agevolazione fiscale sui tributi comunali atte a promuovere le attività commerciali dentro 

il centro storico. Di questo Portogruaro aveva bisogno; di questo nei provvedimenti della Giunta 

Senatore non c’è traccia! 

Quello di cui il centro storico non aveva bisogno era l’apertura indiscriminata alle macchine, con 

un provvedimento che proprio in questi giorni è stato confermato dall’Amministrazione, nella errata ed 

immotivata convinzione che l’animazione socio-economica si alimenti con l’accesso delle macchine nel 

centro. E’ un provvedimento antistorico, contro le attuali buone prassi per i centri storici di pregio, inutile e 

alla lunga dannoso che collide con l’immagine di Portogruaro, dotata di un centro di grande pregio che 

attraverso i suoi numerosi punti di forza può diventare attrattore di iniziative socio-economiche, culturali e 

turistiche          

 

 

F.to Marco Terenzi  01/05/2016  
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